

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Friesenheim	22.01.2019	öffentlich

**Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Neue Erkenntnisse durch stadtweiten Sirenentest**

Vorlage Nr.: 20186534

Stellungnahme der Verwaltung

Über Sirenen können die Behörden die Bürger bei Gefahr zielgenau, direkt und ohne sprachliche Barriere warnen. Der Sirenentest am 19.10.2018 diente nicht nur zum Probe der 34 Sirenen im Stadtgebiet Ludwigshafen, sondern auch um eine gemeinsame Auslösung der vorhandenen Sirenen in den Städten Mannheim und Ludwigshafen. Auf der Mannheimer Seite wurde in den letzten zwei Jahren ein neues Sirenenetz mit rund 65 Standorten aufgebaut. Damit arbeiten die beiden Feuerwehren auch bei Warnung der Bevölkerung eng und erfolgreich zusammen.

Seit den Sirenenproben der vergangenen Jahre wurden bisher 6 Standorte mit modernen Hochleistungssirenen nachgerüstet. Im Laufe des Jahres wird eine fachtechnische Bewertung des kompletten Stadtgebietes angestoßen. Mit diesem Ergebnis werden zeitnah weitere Umrüstungen oder bei Bedarf neue Standorte folgen. Im Endausbau soll in der Metropolregion ein modernes und zeitgemäßes Sirenenwarnsystem die Bürger vor größeren Gefahren warnen.